
（別 紙） 

議 会 報 告 会 報 告 書 

 

１．開催地区名  椿地区 

 

２．開 催 日 時  令和５年６月１日（木）９時３０分から１０時４９分まで 

 

３．出 席 議 員  佐藤  誠（代表者） 小松 穂積（職務代理者） 

          進藤 優子  小野  肇  田井 博之 

 

４．参 加 者 数  ２２名 

 

５．意見・要望等 

（１）議会に対する事項 

①議会報告会の資料表紙の議場写真について、議員の活動が見える写真を使用し

たほうが良いのではないか。 

②初めて参加したが、このような機会があり良かった。資料中「３月定例会での

主な質問と答弁の概要」では、答弁内容のほとんどが「～していく。」となっ

ている。年度末にかけて、議員の働きや、自分自身もこれからどうしていくか

ということを考えながら、どのような結果となるか注視していきたい。 

 

（２）市政に対する事項 

① 椿公民館の和室について、例えば敷物などを敷いて畳を保護した上でパイプ

椅子・長テーブル等の使用を可能とするなど、足腰に負担をかけずに利用でき

るようにしていただきたい。町内の集会や会議等での利用の際や、飲食を伴う

場合も利用しやすくなると思う。 

② 船越こども園建築工事に係る入札について、市内の建設業者にこだわるのは

何故か。再入札では落札されたか。 

③ 地域おこし協力隊の募集要項では「定住する意欲がある」ことが要件として

入っている。これまで定住に至らなかった隊員はどのような理由だったのか。

協力隊へのサポート体制はどうか。さらに、３大都市圏内の都市地域、もしく



は政令指定都市に居住している者に限るのは何故か。 

④ 来年から相続登記の申請が義務化となるが、相続しなければならないという

意識が希薄になってきているように感じている。市内に所有者が不明な土地は

あるか。あるとした場合、固定資産税の徴収に向けた取組はしているのか。 

⑤ マイナ保険証情報の誤登録など、マイナンバーカードに係る様々な問題が最

近報道されているが、当市では同様の問題はあるか。 

⑥ 台島の波返し擁壁
ようへき

の板が腐ってきている。新しく交換していただきたい。 

 

６．特 記 事 項 

■協議等が必要な事項 

（１）議会に対する事項 

なし 

 

（２）市政に対する事項 

５．（２）のうち、 ①、③、④、⑥ の事項について 

  


